4月から5月にかけて各地区 きません。そこのところの注意が

市政実現に努めてまいります。 活動に取り組み、市民参加による をお知らせします。今後も広聴 で行われました対話集会の内容



写真提供 / 佐渡トキ保護センタ

思う。市長のお考えをお聞かせ願 施設については、県の事前協議要 はそれが元で混乱を招いていると する必要がないという。現段階で 網によれば事前に住民に説明を 佐和田地区の産廃の中間処理

の方の理解無しには今は仕事がで 法律で良い悪いではなく、住民

> いて議会ででも市として事業者の びいたしました。 なかったかと思います。その点につ いるわけですから説明すべきでは ています。地域に住んで、一つの島に 指導が十分でなかったことをおわ た原因ではないかというふうに思っ 十分でなかったことがここでこじれ

出て行く。また、親が入ってきて 子どもを育てると言う自然的な 類が自然生息しながら両津湾へ 討いただきたい。 た事もご理解の上、環境面でも検 すばらしい湖でもある。そういっ 加茂湖には200種以上の魚

はなく、バランスが大事だと思って 経済活動を盛んにすればよいので 減って、ある意味では昔に返って徐々 までのような生産第一でなく、人も 自然との共生は難しいですが、今 になると良いと思っています。ただ な貝類が取れていたりしました。 に小魚が沢山泳いでいたり、いろん にバランスの良い生活ができるよう 子どもの時にカキイカダの周り

> として、トキと関連したことにつ いてなにかあったら聞かせて欲し 方で進んでいる。これから佐渡市 歩あまり今年から環境保全型農 てトキと共同したいという考え 業に取り組んでいる。集落をあげ トキ順化施設のふもとで、10町

があるらしいようです。 す。環境庁は、学術的に30㎞以上 出来上がり、平成20年には試験放 動いています。順化施設は来年度 ルエンザで全滅することも困りま 飼育は反対だけれども、鳥インフ 離れたところで飼育しないと問題 鳥をしたいと考えています。 分散 トキの情報は刻々めまぐるしく

ほかの所とは違うという形で推し 分散飼育も仕方が無いと思います。 島内に適切な地域が無ければ、

い間新穂がそういう状況であった) だけでなく、人間との触れ合い、長 境省に、ただ学術的にトキを放す トキは佐渡にとっての宝です。環

> どういう路線が良いのかご相談さ 見学もできるような施設にして欲 域の皆様の意向をお聞かせ願って いう状況が、重要だと思います。地 て、みんながバックアップしていると も考えています。トキを大事にし をお願いして、減収に対する補償 しいともお願いしました。周辺の せていただきたいと思います。 した。また、トキと触れ合うような 農家の方には、環境に優しい農業 を大事にして欲しいとお願いしま

する事に関して、佐渡汽船自体も 観光客に対しての努力はしてい くなるのではないか。 たようですが、島民に対しては重 て困る。島発割引料金が値上がり 佐渡汽船の運賃がとても高く

に増える要因はわずかなものしか まり、安くしたらどれだけお客さ ては、社会実験をしてみようと。つ たもので、県内しか周知ができず 25日に決まって4月1日実施だっ いかという事になりました。3月 て欲しいと伝えました。結果とし ないかということになったわけです。 市と県と佐渡汽船が3者協議を 赤字が大きくなっているとのこと。 く要望がありました。5期連続の 廃止したいと佐渡汽船側から強 んが増えるのかやってみようじゃな もう一つは、下げるための努力をし して妥当な運賃設定にしようじゃ 昨年11月ころから島民割引を

> 考えています。やっと3者が同じ立 いう作業をしなければならないと 割引するために、お金を佐渡汽船 は我々も病院へ行く人や弱者を で終わってしまう。同じ割引率に は比較できないが高いんじゃないか 送料が非常に高り。ジットフォイル は、2等運賃はそう高くない。 実験対象だということです。理由 外から佐渡へ入る料金が値下げの 準備をしています。あくまでも島 から再度実験をしようという事で なかった。今度は余裕を持つて9月 な議論をできるのではないかと老 場になって、高いか安いかの本格的 に払ってその割引を成し遂げると すれば文句無り。 そこへいくまでに んなに高いのなら行かないよ』だけ という感覚です。島外の人は。そ

ォイルを通年で運行して欲しい。 いるので、7時30分発のジェットフ 月に1回、新潟の病院へ行って

その後、便 と思います 検討したい 数の問題で 全力で努力 くしようと をしています 今は、安